



INNOVER
C'EST COLLABORER!

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

LA MRC DE CHARLEVOIX SOULIGNE SES 40 ANS ET FAIT UN PREMIER BILAN DE SA STRATÉGIE DE DÉVELOPPEMENT SOCIOÉCONOMIQUE

Baie-Saint-Paul, le 7 juin 2023 – C'est le 6 juin dernier que le conseil de la MRC, les employés et les municipalités ont souligné les 40 ans de la MRC de Charlevoix. Tous étaient aussi réunis afin de faire le bilan mi-parcours de la Stratégie de développement socioéconomique 2019-2029 et d'échanger sur les réalisations de la MRC et des municipalités locales dont elles sont fières.

Innovover, c'est collaborer!

L'équipe de la MRC de Charlevoix a présenté un premier bilan portant sur les projets et actions reliés à la mise en œuvre de la Stratégie de développement socioéconomique de la MRC de 2019 à 2022. Suite à ce travail, les employés et élus ont regardé vers l'avenir et ont



mis à jour des éléments évolutifs du plan d'action. Pour les prochaines années, l'innovation et la collaboration seront toujours au cœur de nos projets et décisions. Le projet signature « Pour mieux habiter nos milieux de vie », le Plan d'action d'accueil, d'intégration et de pleine participation des nouveaux arrivants, le développement durable, la coopération municipale, la consultation citoyenne en matière d'aménagement du territoire et le développement récréotouristique font partie des priorités à court terme.

40 ans de développement et de croissance

La MRC a profité de l'occasion pour souligner ses 40 ans lors de cette activité. C'est en 1982 que la MRC a vu le jour, créant alors quelques emplois pour mettre en place cette instance de concertation et de planification. 40 ans plus tard et comptant sur une équipe de 35 employés, la MRC joue plus que jamais son



rôle de leader et elle continue d'assurer un développement harmonieux de son territoire. Au fil des ans, plusieurs rôles et nouvelles responsabilités ont été confiés à la MRC, confirmant ainsi l'importance d'unir les forces des municipalités, des entreprises et de nombreux organismes pour améliorer constamment le milieu de vie et l'épanouissement de la population.

« La journée d'aujourd'hui a permis de démontrer toute l'importance de la MRC et des municipalités au sein de notre collectivité. Merci à toutes ces personnes qui ont établi une dynamique solide et fructueuse, favorisant des projets novateurs et ancrés dans notre développement local, municipal et entrepreneurial. Soyons fiers de cette collaboration et nous souhaitons la renforcer encore davantage dans les années à venir. Aujourd'hui, en célébrant ces 40 années de succès, nous ne devons pas oublier l'importance de maintenir notre engagement et notre collaboration. Nous devons continuer à cultiver ce terreau fertile où les idées germent et se transforment en projets concrets, où les aspirations de nos citoyens se transmettent en actions positives », souligne le préfet Pierre Tremblay.



-30-

Sources :

Karine Horvath, directrice générale
MRC de Charlevoix
418-435-2639, poste 6002
khorvath@mrccharlevoix.ca

Myriam Gauthier, conseillère en communication et en
administration
SDLE de la MRC de Charlevoix
418-617-0054
mgauthier@mrccharlevoix.ca